
Guillermo  Vázquez  estaría
fuera del Atlético San Luis
Guillermo Vázquez sería despedido del Atlético de San Luis en
las próximas horas tras los malos resultados del equipo, según
informó John Sutcliffe de ESPN.

“Me dice que #MemoVazquez no seguirá como DT @AtletideSanLuis
, en las próximas horas lo harán oficial.@LigaBBVAMX @ESPNmx
@SportsCenter_nt pic.twitter.com/YFqUPJttPl

— John Sutcliffe (@espnsutcliffe) September 4, 2020

La derrota de ayer ante Pachuca 3-1 en la jornada 8 del torneo
Guard1anes 2020 habría sido la ‘’gota que derramó el vaso’’.

Los potosinos son último lugar general con cinco puntos en
ocho partidos disputados, situación que sería inaceptable para
la directiva ‘’rojiblanca’’.

GUILLERMO VÁZQUEZ MINIMIZA LOS RUMORES DE SU SALIDA
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Luego de una nueva derrota para el Atlético San Luis en el
Guardianes 2020, los rumores de la salida de Guillermo Vázquez
tomaron fuerza, sin embargo, el estratega, se mostró tranquilo
y  con  la  mente  en  la  siguiente  jornada,  aún  así  está
consciente que en cualquier momento las cosas pueden cambiar.

“De  mi  parte,  soy  profesional  y  sé  cómo  es  esto,  estoy
trabajando al máximo y lo que tenga que pasar, pasará en el
momento que tenga que ser. Mientras haya oportunidad trataré
de darle vuelta a esta situación”, dijo Vázquez.

El estratega potosino, reveló su molestia por la falta de
actitud de su plantel, quienes bajaron las manos en la goleada
contra el Club Pachuca.

�¿SE VA GUILLERMO VÁZQUEZ?�
" Eso puede pasar porque es normal cuando los resultados no
llegan, doy mi máximo, lo que tenga que pasar va a pasar",
dijo el estratega.@AgenciaJRF pic.twitter.com/jSGoHSzL8d

— Mauricio Álvarez (@soymau7) September 4, 2020

“Nos faltó actitud, hoy el equipo no jugó nada bien, nosotros
trabajamos, nos esforzamos pero no se refleja en la cancha”,
reveló Vázquez.
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